



Stadtgemeinde Zeltweg
+43 3577 22521 0
stadamt@zeltweg.at



Zeltweger Sportasse geehrt

Die Sportstadt Zeltweg ist mit Recht stolz auf ihre Sportlerinnen und Sportler. Bei der diesjährigen Sportlerehrung am vergangenen Freitag im Sportzentrum Zeltweg wurden 80 Erwachsene und 45 Jugendliche in den Disziplinen Tennis, Tischtennis, Badminton, Triathlon, Billard, Eishockey, Reiten, Orientierungslauf, Schießen, Judo, Moderner Fünfkampf, Inlineskating und Schwimmen für ihre nationalen und internationalen Platzierungen ausgezeichnet.

Eine Voraussetzung dafür sind die Ränge eins bis drei bei Steirischen Landesmeisterschaften oder Staatsmeisterschaften sowie eine Teilnahme an Europameisterschaften, Weltmeisterschaften, am Weltcup oder an Olympischen Spielen im vorangegangenen Jahr. Die Ehrung nahmen Bürgermeister Günter Reichhold, Sportausschuss-Vorsitzender GR Harald Sturb und der Geschäftsführer des Sportzentrums Zeltweg, Christian Feuchter, vor. Sie überreichten den erfolgreichen Sportlerinnen und Sportlern Präsente als kleine Anerkennung.

Allen Geehrten auch auf diesem Weg nochmals herzliche Gratulation zu ihren herausragenden Leistungen!

